

# BROADCAST

## Tumbuhkan Rasa Cinta Tanah Air, Babinsa Montong Tuban Berikan Materi Wasbang di MTs Tabana

Basory Wijaya - [TUBAN.BROADCAST.CO.ID](http://TUBAN.BROADCAST.CO.ID)

Oct 25, 2023 - 11:01



TUBAN,- Berlokasi diruangan Aula MTs (Tabana) Tarbiyatul Banin Banat Babinsa Desa Jetak Koramil 19 Montong Kodim 0811 Tuban Serda Muh. Karyono memberikan materi wawasan kebangsaan dan cinta tanah air kepada siswa-siswi dalam rangka RAPTA VII dan MAKESTA PK IPNU-IPPNU MTs

Tarbiyatul Banin Banat Masa Khidmat Tahun 2023/2024, Rabu (25/10/2023).

- 



- 



Dalam materinya, Babinsa menjelaskan betapa pentingnya meningkatkan wawasan kebangsaan bagi generasi muda dengan menanamkan jiwa bela negara, rasa cinta tanah air, menjaga persatuan dan kesatuan, semangat gotong royong, saling menghormati antara yang satu dengan yang lain dan semangat nasionalisme yang tinggi.

“Zaman sekarang ini kebanyakan para siswa-siswi kurang paham dengan pengetahuan tentang bangsa dan negara”, Jelas Babinsa Muh. Karyono.

Lanjutnya, Siswa-siswi harus dapat menjaga nama baik sekolah, diri sendiri dan juga keluarga, untuk itu, jangan mudah terjerumus kedalam hal-hal yang negatif, apalagi sampai kenal dengan narkoba, minuman keras dan pergaulan bebas, yang sangat membahayakan diri kalian.

“Untuk menghindari dampak buruk itu, rajinlah beribadah dan mendekatkan diri kepada Tuhan YME, rajin belajar, dan tetap semangat dalam menimba ilmu agar dimasa depan dapat mewujudkan cita-cita dan impian kalian, yang dapat membanggakan keluarga dan orangtua serta memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara”, Harap Babinsa kepada seluruh siswa.

Sementara itu, Nila Ashfa Ruhama selaku ketua panitia turut memberikan apresiasi dan rasa terimakasihnya kepada Babinsa, yang telah meluangkan waktu untuk membimbing seluruh siswa-siswi ini melalui pemberian materi ini, “tentu ini sangat membantu sekolah terutama untuk membentuk pribadi dan karakter yang tangguh dan pantang menyerah dalam menghadapi setiap tantangan dan perubahan jaman sekarang ini”, Ujarnya. (Faro)